



Susanna Calvo aprovechó la diada de Sant Jordi para hacer campaña

presentó públicamente anteriormente en el Mercat Vell, contando con la presencia de dos importantes miembros a nivel nacional como Jordi Miralles y Jordi Guillot, que llegaron a Mollet para apoyar la coalición de Noemí Fernández y Antonio López; definiendo a la candidatura como la de las tres Es: E de Etica, E de Equitat (Justicia) y E de Ecologista, además de *"coherencia, porque sólo pactaremos con partidos de izquierda"*.

La campaña prevista por ICV-EUiA es una campaña de cercanía, en la que se pretende estar en todos los barrios, en los mercados, en las escuelas...

## ■ PP

Los Populares, con Susanna Calvo a la cabeza, no tienen previsto realizar una campaña de grandes actos, sino una campaña de calle, actos sencillos de estar presentes en los barrios, en el mercado o en paradas. También está previsto realizar algunas conferencias y ruedas de prensa para exponer el posicionamiento del Partido Popular en temas como la sanidad y el soterramiento de la vía férrea Barcelona-Puigcerdà a su paso por Mollet.

La candidatura Popular ya se presentó en el Calderí con Josep Piqué y toda la plana mayor de la comarca apoyando a Susanna Calvo, que sigue contando como número 2 a Eva Rodríguez, aunque luego hay una importante renovación en las listas. Susanna Calvo confía que los ciudadanos reconozcan la labor desarrollada durante estos años por su grupo municipal, una labor constructiva por el bien de la ciudad, tal como fue, incluso, reconocida por el gobierno de la ciudad, durante el Pleno sobre *"el Estado de la Ciudad"* realizado hace unos meses.

## ■ ERC y otros

La quinta candidatura con claras opciones de conseguir representación política en el Pleno Municipal es la encabezada por Xavier Fenosa, quién durante su presentación contó con el apoyo presencial de Joan Puigcercós. Tres candidaturas más optan por lograr algún escaño de concejal, Independents per Mollet (IxM), con Jesús Carrasco, el PIMO, con



Momento de la presentación de la candidatura de ICV-EUiA

Juan Manuel Iglesias, y Ciudadans-Partido de la Ciudadanía, con Albert Person. La dificultad de lograr un mínimo del 5% de los votos necesario para entrar en el recuento, les otorga pocas posibilidades.

IxM ya se presentó en los comicios municipales del 2003, con un resultado del 1,71% de los votos; por su parte, los resultados del PIMO, que también se presentó en el 2003, fueron peores ya que únicamente logró el 0,63%, ambos muy lejos del ansiado 5%.

Por su parte, Ciudadans, con un programa que pide respeto institucional al bilingüismo, entre otros temas, es nuevo en este tipo de comicios, aunque ya se presentó en las elecciones al Parlament que tuvieron lugar el pasado mes de noviembre. Si tomamos como referencia los 591 votos (3,21%) obtenidos en ese momento, claramente se ve que es el único de los tres, que tiene alguna posibilidad de obtener representación. ■